

Gültig ab 29.03.2021

Testkonzept für Covid -19 Schnelltestungen im Altenheim Sünching für Besucher, Bewohner und Mitarbeiter

Auch wenn wir im Haus eine sehr gute Impfquote bei den Bewohner und Mitarbeitern haben, besteht nach wie vor ein gewisses Risiko einer Coronapandemie in unserer stationären Pflegeeinrichtungen. Aufgrund der 12. BayIfSMV vom 05.03.2021 mit Änderung vom 25.03.2021 wird daher eine geänderte Schnellteststrategie für Besucher, Bewohner und Mitarbeiter innerhalb unseren Einrichtungen festgelegt. Die Häufigkeit und Anzahl ist u.a. inzidenzabhängig bzw. obliegt der Einrichtung.

Besucher: Besucher haben zum Besuchstermin einen negativen PCR Test oder POC-Antigen-Schnelltest, der nicht älter als 48 Std. zu Besuchsbeginn ist, vorzulegen. Unserer Einrichtung wird daher weiterhin i.d.R. an 3 Tage / Woche diese POC-Schnelltestungen durchführen bzw. anbieten.

Bewohner: Ca. 6-10 Bewohner / Woche werden i.d.R. an 1 Tag getestet.

Mitarbeiter: Mitarbeiter haben sich an den Testtagen, wenn sie im Dienst sind, weiterhin einem Schnelltest zu unterziehen.

Die Testtage sind Dienstag, Donnerstag und Freitag, wenn sie auf einen Werktag fallen (an Feiertagen Änderungen möglich!).

Testzeiten am Dienstag (gültig für Besuche am Testtag und Folgetag)

Bewohner und Mitarbeiter 10.45 Uhr bis 11.30 Uhr

Besucher und Mitarbeiter 13.00 Uhr bis 14.00 Uhr

Testzeiten am Donnerstag (gültig für Besuche am Testtag und Folgetag)

Mitarbeiter und Besucher 12.30 Uhr bis 14.00 Uhr

Testzeiten am Freitag (gültig für Besuche am Samstag und Sonntag)

Besucher und Mitarbeiter 15.30 Uhr bis 16.45 Uhr

Die Abstriche für die Testungen erfolgen b.a.w. jeweils durch eingewiesenes Personal im Altenheim Sünching.

Ablauf:

- Die Besucher melden sich mit dem gewünschten Besuchstermin auch auf Wunsch zeitgleich für eine Schnelltestung im AH an.
- Es sind während der Testabläufe von allen Teilnehmern die entsprechenden Hygiene- und Abstandsregeln einzuhalten.
- Die Ergebnisse der Schnelltests werden in der entsprechend vorgegebenen Liste erfaßt. Es erfolgt nur eine direkte zeitnahe Mitteilung an die getestete Person bei positiven Ergebnis!
- Es wird auf die Einhaltung des Datenschutzes im Rahmen des Testkonzeptes geachtet.

Sünching, 29.03.2021

Manfred Lichtl Heimleiter